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ABSTRAK  

ANIS YULIANA. NIM: 2108205034, “PENGARUH CAPITAL ADEQUACY 

RATIO (CAR), RETURN ON ASSET(ROA), DAN INFLASI TERHADAP 

ASSET GROWTH PADA BANK UMUM SYARIAH (BUS) YANG 

TERDAFTAR DI OJK PERIODE 2020-2023” Skripsi 2024. 

Perbankan syariah di Indonesia mengalami perkembangan yang cukup 

pesat. Perkembangan tersebut bisa dilihat dari perolehan assetnya,  asset yang 

diperoleh perbankan syariah di Indonesia mengalami peningkatan secara signifikan 

pada tahun 2020-2023. Pada hal ini, Bank Umum Syariah (BUS)  memperoleh 

pertumbuhan asset paling baik jika dibandingkan dengan Unit Usaha Syariah 

(UUS) dan Bank Pembiyaan Rakyat Syariah (BPRS). Oleh karena itu, penting bagi 

kita untuk mengidentifikasi faktor internal dan faktor eksternal apa saja yang 

mempengaruhi pertumbuhan asset tersebut. 

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengidentifikasi faktor-faktor yang 

mempengaruhi asset growth pada Bank Umum Syariah (BUS). Dengan fokus 

penelitian yaitu bagaimana pengaruh Capital Adequecy Ratio (CAR), Return On 

Asset (ROA), dan Inflasi terhadap asset growth pada Bank Umum Syariah (BUS) 

yang terdaftar di OJK periode 2020-2023. 

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode 

deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan 

dalam penelitian ini yaitu data sekunder dalam bentuk panel yang bersumber dari 

Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan Badan Pusat Statistik periode 2020-2023. 

Terdapat 4 objek dalam penelitian ini. Adapun model analisis yang digunakan 

dalam penelitian ini yaitu analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, analisis 

regresi berganda, dan uji hipotesis yang dilakukan dengan menggunakan perangkat 

lunak SPSS versi 22 dengan nilai signifikasi yang ditentukan sebesar 5% atau 0.05. 

Hasil dari penelitian ini yaitu secara parsial Capital Adequeacy Ratio (CAR), 

Return On Asset (ROA), dan inflasi tidak berpengaruh terhadap asset growth pada 

Bank Umum Syariah (BUS) yang terdaftar di OJK periode 2020-2023. Selain itu, 

secara simultan Capital Adequeacy Ratio (CAR), Return On Asset (ROA), dan 

inflasi tidak berpengaruh terhadap asset growth pada Bank Umum Syariah (BUS) 

yang terdaftar di OJK periode 2020-2023. 

 

Kata kunci: Capital Adequeacy Ratio (CAR), Return On Asset (ROA), inflasi, 

dan  asset growth 
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ABSTRACT  

ANIS YULIANA. NIM: 2108205034, “THE EFFECT OF CAPITAL 

ADEQUACY RATIO (CAR), RETURN ON ASSETS (ROA), AND INFLATION 

ON ASSET GROWTH IN ISLAMIC COMMERCIAL BANKS (BUS) 

REGISTERED WITH OJK FOR THE PERIOD 2020-2023” Thesis 2024. 

Islamic banking in Indonesia is experiencing quite rapid development. This 

development can be seen from the acquisition of assets, the assets obtained by 

Islamic banking in Indonesia have increased significantly in 2020-2023. In this 

case, the Islamic Commercial Bank (BUS) obtained the best asset growth when 

compared to the Islamic Business Unit (UUS) and the Islamic People's Bank 

(BPRS). Therefore, it is important for us to identify what internal and external 

factors affect this asset growth. 

The purpose of this study is to identify the influence of factors that affect 

asset growth at Islamic Commercial Banks (BUS). With the focus of research, 

namely how the influence of Capital Adequecy Ratio (CAR), Return On Asset 

(ROA), and Inflation on asset growth at Islamic Commercial Banks (BUS) 

registered with OJK for the period 2020-2023. 

The research methods used in this research are descriptive and verification 

methods with a quantitative approach. The data used in this study are secondary 

data in the form of panels sourced from the Financial Services Authority (OJK) and 

the Central Bureau of Statistics for the period 2020-2023. There are 4 objects in 

this study. The analysis models used in this study are descriptive statistical analysis, 

classical assumption test, multiple regression analysis, and hypothesis testing 

carried out using SPSS version 22 software with a significance value determined at 

5% or 0.05. 

The results of this study are that partially the Capital Adequeacy Ratio 

(CAR), Return On Asset (ROA), and inflation have no effect on asset growth at 

Islamic Commercial Banks (BUS) registered with the OJK for the 2020-2023 

period. In addition, simultaneously Capital Adequeacy Ratio (CAR), Return On 

Asset (ROA), and inflation have no effect on asset growth at Islamic Commercial 

Banks (BUS) registered with the OJK for the period 2020-2023. 

 

Keywords: Capital Adequeacy Ratio (CAR), Return On Asset (ROA), inflatio, and  

asset growth 
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 ملخص 

”تأثير نسبة كفاية رأس المال، والعائد على الأصول،  .  2108205034أنيس يوليانا رقم تعريف الطالب:  
المركزي  البنك  محافظ  مكتب  لدى  المسجلة  الإسلامية  التجارية  البنوك  في  الأصول  نمو  على  والتضخم 

٢٠٢٤“. أطروحة  ٢٠٢٣إلى  ٢٠٢٠للفترة من الأردني  

 

تشهد الصيرفة الإسلامية في إندونيسيا تطوراً سريعًا للغاية. يمكن ملاحظة هذا التطور من خلال الاستحواذ على الأصول، فقد زادت  
. في هذه الحالة، حصل البنك  ٢٠٢٣إلى    ٢٠٢٠الأصول التي حصلت عليها الصيرفة الإسلامية في إندونيسيا بشكل كبير في الفترة  

 والبنك الشعبي الإسلامي (UUS) على أفضل نمو في الأصول عند مقارنته بوحدة الأعمال الإسلامية  (BUS) التجاري الإسلامي
(BPRS).  .لذلك، من المهم بالنسبة لنا أن نحدد العوامل الداخلية والخارجية التي تؤثر على نمو الأصول هذا 

الأصول في البنوك التجارية الإسلامية. مع تركيز البحث على كيفية  الغرض من هذه الدراسة هو تحديد تأثير العوامل التي تؤثر على نمو  
التجارية الإسلامية المسجلة لدى مكتب  البنوك  المال، والعائد على الأصول، والتضخم على نمو الأصول في  تأثير نسبة كفاية رأس 

2023-2020المحاسبة العمومية للفترة  . 

أساليب البحث المستخدمة في هذا البحث هي أساليب وصفية وتحققية ذات منهج كمي. والبيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي 
المالية هيئة الخدمات  للفترة   (OJK) بيانات ثانوية في شكل لوحات تم الحصول عليها من  المركزي للإحصاء  - 2020والمكتب 

التحليل الإحصائي الوصفي، واختبار    4. هناك  0232 الدراسة هي  المستخدمة في هذه  التحليل  الدراسة. نماذج  عناصر في هذه 
مع تحديد    22الإصدار   SPSS الافتراض الكلاسيكي، وتحليل الانحدار المتعدد، واختبار الفرضيات الذي تم إجراؤه باستخدام برنامج

0.05% أو 5قيمة الدلالة عند  . 

والتضخم أي تأثير على   (ROA) والعائد على الأصول (CAR) تشير نتائج هذه الدراسة إلى أنه ليس لنسبة ملاءة رأس المال
. بالإضافة إلى  2023-2020المسجلة لدى مكتب المحاسبة العمومية للفترة   (BUS) نمو الأصول في البنوك التجارية الإسلامية
ومعدل الاستثمار الأجنبي المباشر والتضخم في نفس   (ROA) والعائد على الأصول (CAR) ذلك، ليس لنسبة ملاءة رأس المال

-2020الوقت أي تأثير على نمو الأصول في البنوك التجارية الإسلامية المسجلة لدى مكتب المحاسبة القانونية في الكويت للفترة  
0232 . 

 

نسبة ملاءمة رأس المال، والعائد على الأصول، والتضخم، ونمو الأصول الكلمات المفتاحية:  
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